

Bekanntmachung in Bezug auf

Turbo Optionsscheine, Unlimited Turbo Optionsscheine, Mini Future Optionsscheine, Faktor Optionsscheine, Reverse Bonus Zertifikate, Capped Reverse Bonus Zertifikate, Bonus Zertifikate, Capped Bonus Zertifikate und Barrier Reverse Convertibles

der J.P. Morgan Structured Products B.V. und der J.P. Morgan SE

bezogen auf

Aktien, für die XETRA als maßgebliche Börse festgelegt ist

Die Frankfurter Wertpapierbörse hat mit Rundschreiben 052/25 vom 12. November 2025 (abrufbar [hier](https://www.cashmarket.deutsche-boerse.com/cash-de/) auf der Deutsche Börse Webseite <https://www.cashmarket.deutsche-boerse.com/cash-de/>) bekannt gegeben, dass sie ab dem 1. Dezember 2025 erweiterte Handelszeiten für den Handelsplatz XETRA einführt. In einem Erweiterten Xetra Retail Service werden ausschließlich Retail-Orders von registrierten Retail Member Organisations (RMOs) sowie Orders und Quotes von für den Erweiterten Retail Service registrierten Retail Liquidity Providern (RLPs) berücksichtigt. Die J.P. Morgan SE bzw. die J.P. Morgan Securities plc wird die während der erweiterten Handelszeiten veröffentlichen Preise für die im Betreff genannten Wertpapiere nicht für die Feststellung des Eintritts eines Knock-Out Ereignisses, eines Stop-Loss Ereignisses, eines Anpassungsereignisses oder eines Barriere Ereignisses berücksichtigen. Relevant bleiben insoweit weiterhin ausschließlich die während der Haupthandelsphase von ca. 9:00 Uhr bis ca. 17:30 Uhr fortlaufend von der Börse festgelegten und veröffentlichten offiziellen Preisen für die jeweilige Aktie.

London/Amsterdam/Frankfurt, 1. Dezember 2025

J.P. Morgan Securities plc

J.P. Morgan Structured Products B.V.

J.P. Morgan SE

Announcement relating to

**Turbo Warrants, Unlimited Turbo Warrants, Mini Future Warrants, Factor Warrants,
Reverse Bonus Certificates, Capped Reverse Bonus Certificates, Bonus Certificates,
Capped Bonus Certificates, and Barrier Reverse Convertibles**

of J.P. Morgan Structured Products B.V. and J.P. Morgan SE

linked to

Shares for which XETRA is determined as relevant Exchange

In Circular 052/25 dated 12 November 2025 (available [here](http://www.cashmarket.deutsche-boerse.com) on the Deutsche Börse website www.cashmarket.deutsche-boerse.com) the Frankfurt Stock Exchange announced that it will introduce extended trading hours for the XETRA trading venue as of 1 December 2025. In an Extended Xetra Retail Service, only retail orders from registered Retail Member Organisations (RMOs) as well as orders and quotes from Retail Liquidity Providers (RLPs) registered for the Extended Retail Service are taken into account. J.P. Morgan SE and J.P. Morgan Securities plc will not take into account the prices published during the extended trading hours for the Securities mentioned in the subject line when determining the occurrence of a Knock-Out Event, a Stop-Loss Event, an Adjustment Event, or a Barrier Event. In this respect, only the official prices for the respective share that are continuously determined and published by the Exchange during the main trading hours, approximately from 9:00 a.m. to 5:30 p.m. remain relevant.

London/Amsterdam/Frankfurt, 1 December 2025

J.P. Morgan Securities plc

J.P. Morgan Structured Products B.V.

J.P. Morgan SE